

La Fédération des Arts de la Rue – Grand Est organisait cet après-midi à l'Atelier à Jarville une table-ronde sur le thème « Politique de la Ville et Arts de la Rue ou comment « Être » dans la Cité » afin de réfléchir sur les moyens d'intervention artistique dans les quartiers prioritaires et sur la place de la culture dans les dispositifs de la Politique de la Ville. Après l'introduction de Jean-Pierre Hurpeau, Maire de Jarville-la-Malgrange, se sont succédés plusieurs temps d'échanges avec la participation de nombreux intervenants, élus locaux et professionnels du secteur artistique.

Mallory Koenig, délégué du Préfet, a présenté les objectifs et les dispositifs successifs de la Politique de la Ville. Tout comme Alain Almasio, adjoint au Maire de Pont-à-Mousson, Hervé Féron a fait le point sur les actions culturelles mises en œuvre dans sa commune comme le festival « Aux Actes Citoyens » qui permet de tisser du lien social. Regrettant que l'éducation populaire soit trop souvent vue comme un sous-produit de la culture, il a insisté sur l'importance de la démarche partenariale de la Politique de la Ville qui permet d'associer toutes les compétences autour d'un projet et d'objectifs partagés.

